

令和3年8月23日

保護者の皆様へ

愛知県立半田特別支援学校長

まん延防止にかかる緊急メッセージ（お願い）

8月21日（土）の愛知県の発表では、新規感染者数が1,445人と過去最多となり、半田市においても58人の感染者数が報告されました。新型コロナウイルス感染者数及び入院患者数は、感染爆発を示す「ステージⅣ」の段階です。現在半田特別支援学校の校区では、知多市を除いた全域で9月12日までを期限とし「まん延防止等重点措置」の適用を受けています。

新聞報道によりますと、現在愛知県においても、9割程度が感染力の強いデルタ株に置き変わっており、10代、20代、30代の若年層にも感染が広がっています。以前は、若年層の感染者の多くは、無症状または軽症でしたが、デルタ株による感染では、若年層も重症化する事例が報告されています。

このような状況の中で、愛知県の大村知事は、20日（金）、国に対して「緊急事態宣言」を要請しました。まだ、緊急事態宣言は出されていませんが、近日中に判断がなされることと思います。文部科学省は、一斉の臨時休業を要請することはしないと断言していますし、大村知事も同様です。ただし、地域の感染状況に応じて、弾力的な対応をすることとしています。

本校においても、児童生徒の学びを継続するための体制づくりに、一層の努力をしております。ただし、児童生徒の「健康」「安全・安心」に勝るものではありません。学校関係者に「陽性者」が出た段階で、速やかに「臨時休業」の範囲を決めて御家庭に協力を依頼します。

現在、感染の多くは「家庭内感染」が原因です。コロナウイルスは、自分で移動できません。持ち運んでいるのは「人」なのです。学校にウイルスが持ち込まれると、集団の規模が大きいくらいに、クラスター発生となれば、非常に大きな影響が出ます。一番大切なのは、学校にウイルスを持ち込まないことです。

そこで、保護者の皆様へお願いです。今までも御協力いただいておりますが、日々の健康観察を一層しっかりと行い、発熱や風邪症状がある場合には、必ず登校を控えてください。御家族の方に発熱や風邪症状がある場合も同様です。互いの健康と命を守る配慮ある選択と行動が必要です。御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症は、誰もがかかる可能性があります。「陽性者」に対する差別や偏見が生じないよう思いやりのある冷静な対応をお願いします。学校においても、情報の扱いを適正かつ慎重に行い、必要に応じて確かな情報を提供してまいります。ご安心ください。

*夏季休業中の電話対応は、午前8時から午後5時となっております。緊急時の連絡は以下の番号へおかけください。

080-5139-7061 （学校緊急用電話）